

L'Isle-Jourdain. Des lycéens lislois au cœur du spectacle interactif contre les discriminations

ABONNÉS 



Les étudiants ont pris part aux échanges. Photo DDM Y.S.

Depuis 1993, la compagnie Le Trimaran de Castelnau-de-Montmiral (81) sensibilise les jeunes par le spectacle éducatif et interactif à des thèmes actuels et humanistes : racisme, homophobie, discrimination LGBT + ... Actuellement en tournée dans le Gers, c'est à L'Isle-Jourdain que la troupe a démarré sa première action "Nous Sommes Tous..." avec les lycéens du lycée Joseph-Saverne. Un spectacle de théâtre interactif, lors duquel les jeunes participent à l'action par l'intermédiaire du jeu et de l'échange. À base de saynètes sur fond d'exemple historique, la compagnie a conduit les jeunes vers le débat, la réflexion, l'échange. Via la formule de la compagnie, certains adolescents ont osé s'exprimer entraînant inévitablement une libération de la parole. Entourés des comédiens Johan, Clément et Yoann, quelques élèves se sont pris au jeu et ont participé aux différentes saynètes. Les débats ont été paisibles avec des jeunes très à l'écoute.

La démarche a ainsi mis en avant la lutte contre les comportements racistes, antisémites et discriminants envers la communauté LGBT+. L'objectif de sensibiliser les jeunes et de leur rappeler les valeurs de respect et de vivre ensemble de notre société a été atteint.